

香川大学教育学部へ

## 体験入学 してきました

2月4日、教育創造コースの1年生が、香川大学教育学部へ体験入学してきました。公共交通機関を使って、現地集合!!



講義「正解のない問題に挑もう」  
(野崎学部長)

- ・正解のない問いを話し合えるような知識を身につけておく必要があると感じた。
- ・自分の考えを持たないと、講義のスタートに立てない。
- ・義足の人がオリンピックに出ても良いかという講義が1人1人違った意見があっておもしろかった。
- ・自分と違う意見を持っている人がたくさんいて驚いた。
- ・自分の考えの理由をうまく伝えられなかったので、相手を説得できる根拠を考えるようにしたい。

- ・とても分かりやすい授業だった。
- ・緊張しているのも伝わってきたけれど、それほどまでに大切に授業をつくったのだと感じた。
- ・予想外の事が起きた時に対応するのはやっぱり経験が必要なことが分かった。
- ・毎回の授業に時間をかけて作っていくというのがとても印象的だった。



先輩による模擬授業（中：英語）



教育学部紹介

- ・たくさんの分野に分かれていて専門的な内容を学べ、楽しそう。
- ・より教育学部に興味を持った。
- ・これから自分が何をしたいのかをじっくり考え、その中の1つの選択肢として心にとめておきたい。



学食も体験



- ・1年生の時から勉強の大切さを身に染みて感じた。
- ・自分も早く大学生になって、教育についての話を先輩方としたい。
- ・1人暮らしはしてみたいと思っていたけど、案外大変だと思った。
- ・大学は自由な分だけ自分が動かないと充実した時間にならないと聞いた。
- ・普段の活動や授業を大切にしたい。
- ・もっと勉強を頑張って香川大学に行きたい。
- ・教育創造コースでの体験を大事にしていきたい。

教育創造コース1，2期生との交流



講義「人生はやる気、根性、出逢いだ！」(山神副学長)

- ・やる気が出逢いにつながるなんて考えたこともなかったの、とても良い時間になった。
- ・人生とは、人と人とのつながりなんだなと改めて思った。
- ・今回の山神先生の講義は、私たちに対しての講義という印象を強く受けた。
- ・私も話す力をつけたい。
- ・してもらっていたことが1人でできるようになり、してあげる側になるまで、自分にとってのやる気を見つけない。
- ・出逢いと積極性を大事にしたい。



今日1日、大変お世話になりました。コロナ禍で大学訪問が実施できるのかとても心配していましたが、先生方のおかげで貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。2年後、ここへ入学できるよう、さらに教育創造コースでしっかりと学びたいと思います。